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POLÍTICA 
LEGISLATURA 
En el congreso local ya preparan una ley anti-chapulines, para evitar que los políticos anden brincando de un 
partido a otro. Según Eric Salas, sería indispensable que el militante tenga una permanencia de al menos tres 
años en un partido, para poder ser candidato. Al cuestionarle si esta iniciativa tiene dedicatoria especial para 
Armando Rivera, sólo dijo que no hablaría de eso, pues no es el punto a tratar. (TVA) 
 
Proponen los panistas en el congreso local que quien se postule para ser candidato a algún puesto de elección 
popular por algún partido y no obtenga la candidatura, no pueda brincar a alguna otra fuerza política para 
obtenerla ahí. (NT) 
 
Ante la iniciativa de ley anti-chapulines, los representantes de los partidos políticos externaron su opinión. El 
líder del PRD en el estado Pablo González Loyola Pérez, refirió que con esta iniciativa se pretende coartar el 
derecho constitucional de los ciudadanos para votar y ser votado. Mientras tanto Jesús Rodríguez Hernández 
líder del PRI, refirió que esta iniciativa es positiva, pero le falta profundizar en el tema. (NT) 
 
Diversas obras municipales fueron cuestionadas por los diputados, quienes señalaron que no les queda claro 
cuál fue el beneficio para la ciudadanía de obras como el Cerro del tambor y el acuaférico. Al respecto Luis 
Vázquez Zepeda apuntó que la del cerro del tambor no está incluida en el crédito de los 400 mdp y que sólo 
una parte del acuaférico correspondió al municipio. (TVA) 
 
La diputada local del PRD, Consolación González Loyola Pérez señaló que los funcionarios del municipio 
deben ser más específicos, ya que falta información de las obras que se van a realizar, además que con la 
temporada de lluvias, se requieren acciones emergentes de limpieza de drenes. (TVA) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Ayer fue 15 de mayo, día del maestro, y como era de esperarse, éstos decidieron festejar su día no sólo 
dejando de laborar, sino además haciendo manifestaciones en plena vía pública. Este año el pretexto fue el 
mismo que desde hace ya varios meses: su rechazo a la llamada ley del ISSSTE; lo extraño ayer, fue que en un 
hecho inusual en nuestro estado, los maestros fueron recibidos por granaderos. (NT) 
 
Un grupo de maestros que rechaza la nueva ley del ISSSTE, se manifestó afuera del Teatro de la república, con  
consignas en contra de Elba Esther Gordillo y el SNTE. (TVA) 
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Las autoridades dieron su versión del porqué desplegaron granaderos ante las manifestaciones de los maestros 
ayer; señalaron que se trató de una medida preventiva. (NT) 
 
257 maestros recibieron reconocimientos por haber cumplido de 30 a 50 años de servicio, durante una 
ceremonia realizada en el Teatro de la República, encabezada por Guadalupe Murguía. Destacó el galardón 
otorgado a Paula Flores, por medio siglo de labor. (TVA) 
 
Denuncian Padres de familia de la escuela 21 de marzo, que tras el puente por el día del maestro, hoy tampoco 
hubo clases y les dicen nada más que es por el sindicato. (TVA) 
 

SOCIEDAD 
Ayer se realizó la ceremonia del 140 aniversario del triunfo de la República sobre el Imperio de Maximiliano, en 
el monumento a Juárez, en el cerro de las campanas. El diputado Jaime Escobedo Rodríguez destacó que 
México, tal como en el tiempo de Juárez, está amenazado y ahora el enemigo es el crimen organizado, por lo 
que es necesario hacer un frente común en su contra. (TVA) 
 
Ayer se conmemoró el 140 aniversario del triunfo de la República en Puebla (sic) sobre las tropas imperialistas 
que intentaban controlar nuestro país; por lo que ayer en el monumento en honor a Benito Juárez se celebró 
este hecho. Desgraciadamente hubo poco interés por parte de los funcionarios públicos, ya que sólo fueron 
Alfredo Botello Montes, Basilisa Balderas, Juan Carlos Oceguera e Ignacio Rubio. (NT) 
 
Debido al comienzo de la temporada de ciclones, se esperan lluvias intensas en Querétaro, principalmente para 
los meses de junio a septiembre, esto según datos del gerente estatal de CONAGUA. (NT) 
 
Son varias las alcantarillas y drenes de la ciudad que se encuentran tapadas, por lo que ante cualquier lluvia se 
registran fugas de aguas negras. (NT) 
 
De enero a la fecha, la Procuraduría de la Defensa del Menor y la Familia arrancó con su campaña de registro 
extemporáneo de actas de nacimiento, trámite que de acuerdo al estudio socioeconómico es totalmente 
gratuito. También se apoya con la tramitación de actas de matrimonio o de residencia. Esta campaña concluirá 
en septiembre. (NT) 
 
En la colonia La Loma sus vecinos mostraron enojo e inconformidad por la falta de alumbrado público en la 
calle Monte Atlas, que desde hace más de un mes carece de este servicio. (NT) 
 
Las necesidades de los bomberos de Querétaro nunca se termina, siempre hay algo que hace falta, sin 
embargo siempre se trata de estar con lo último en equipo de rescate y combate al fuego. (NT) 
 
El crecimiento y desarrollo de la ciudad y su área metropolitana ha representado la necesidad de la creación y 
expansión de asentamientos poblacionales, colonias o fraccionamientos. (NT) 
 
Para el concierto de Shakira en el estadio Corregidora se espera una afluencia de 32 mil personas, dio a 
conocer el titular de protección civil del estad Gerardo Quirarte, por lo que se tiene contemplada la presencia 
de 550 elementos al interior del estadio. (NT) 
 
Con motivo de la presentación de Shakira, la Secretaría de Seguridad Pública municipal preparó un operativo 
preventivo, aunque es el organizador del evento, el responsable de la seguridad; la Guardia municipal se har´ña 
cargo de lo que suceda en las inmediaciones, nada más. (TVA)  
 

MUNICIPIOS 
El  miércoles ciudadano que encabeza el Alcalde Manuel González Valle se realizará este día en la comunidad 
de la Purísima, en la delegación Cayetano Rubio. (TVA) 
 
Como cada miércoles, se realiza hoy en el jardín Guerrero, la feria del empleo del municipio de Querétaro. En lo 
que va de la administración se ha logrado colocar a  más de 2 mil personas, informó el Secretario de Desarrollo 
Sustentable, Ricardo Alegre Bojorquez. (TVA) 
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El Secretario de servicios públicos del municipio de Querétaro, Alejandro González Valle, denunció hizo un 
llamado a cuidar las áreas verdes y que no se roben las flores, como ha venido sucediendo en los macetones 
del centro de la ciudad. (TVA) 
 
Después de años de descuido y de abandono, el parque de los Alcanfores será remodelado y contará hasta con 
un río artificial. La inversión será superior a los 10 mdp, indicó Alejandro González Valle, quien dijo que sólo 
esperan la aportación de 5 mdp por parte de la federación. (TVA) 
 
Con una inversión cercana a los 50 mdp, que se destinarán al cambio de balastros comunes por inteligentes, la 
secretaría de servicios públicos municipales pretende reducir en un 30% el consumo de energía eléctrica por 
concepto de alumbrado público. (NT) 
 
La falta de un relleno sanitario en Pedro Escobedo, hace que sus habitantes improvisen peligrosos tiraderos de 
basura clandestinos, a veces en plena zona urbana y con desperdicios de todo tipo. (NT) 
 
El Edil de San Juan del Río, Jorge Rivadeneira, comentó que durante la reunión con el Presidente Calderón, 
les pidió gobernar para todos, sin importar el partido y unir esfuerzos para combatir al crimen organizado. (TVA) 
 
Asegura el Director de Seguridad pública en San Juan del Río, Carlos Mier, que en el caso de las detenciones 
en el barrio de San Isidro, se actuó conforme a derecho y sólo se respondió a las agresiones de las personas 
hacia los policías. (TVA) 
 
Para todo el municipio de San Juan del Río, el área de Protección civil, que depende de Seguridad pública, sólo 
cuenta con cuatro elementos. (TVA) 
 
En el municipio de San Juan del Río se realizan ya trabajos de limpieza y desasolve de drenes, para prepararse  
en la temporada de lluvias y evitar inundaciones. (TVA) 
 
El director de servicios municipales de San Juan del Río comentó que los ciudadanos se quejan 
constantemente por la contaminación que se genera en los terrenos baldíos, pero aclaró que la responsabilidad 
es de los dueños, por lo que en breve comenzarán a multar a quienes no limpien sus predios baldíos. (TVA) 
 
Ya fueron atendidas las observaciones mínimas en la cuenta pública al municipio de Tequisquiapan, aseguró el 
Alcalde Noé Zárraga, quien descartó que hayan existido irregularidades. (TVA) 
 
Entregan al municipio de Tequisquiapan dos vehículos para el cuerpo de bomberos con un valor de más de 1 
millón y medio de pesos. (NT) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
 Arturito llegó hace 3 semanas al hospital del ISSSTE en un traslado desde el hospital de Jalpan y hoy ya salió 
del hospital con un estado de salud inmejorable. (NT) 
 

LABORAL 
Hoy se realiza una micro feria del empleo en el parque industrial Querétaro de la delegación de Santa Rosa 
Jáuregui de las 9 a las 3 de la tarde. (TVA) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Se trabaja para evitar que los sucesos de violencia se repitan en Querétaro, aseguró Alfredo Botello quien 
afirmó que se trabaja en coordinación de los cuerpos policiales del estado, para dar respuesta rápida a 
cualquier eventualidad. (TVA)  
 
A pesar de la violencia cada vez más generalizada en Querétaro y sus alrededores, el secretario de gobierno 
Alfredo Botello dijo que ni su seguridad ni la del gobernador, han sufrido cambio alguno. (NT) 
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Las investigaciones por el presunto delito de fraude en el fraccionamiento Real de Juriquilla, se siguen en la 
Procuraduría General de Justicia. Las autoridades municipales informan que desde marzo se clausuró la 
sección diamante de este fraccionamiento y no tiene permiso para vender ningún lote. (TVA) 
 
Ayer se registró una intensa persecución de un auto sospechoso tipo Jaguar que se pudo detener para su 
investigación gracias a la coordinación de la guardia municipal, policía estatal y la PIM. (NT) 
 
Reconoció ayer la PGJ que a pesar de que los falsificadores de billetes en Querétaro son pocos, esos han 
logrado burlar las medidas de seguridad convencionales como plumones y aparatos ultravioleta. (NT) 
 
La luz negra o ultravioleta, además de los plumones de tinta son las herramientas que los comerciantes han 
usado para detectar los billetes falsos. (NT) 


